



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
junio 12, 2024 @ 11:01 am

AMLO descarta ceder en su reforma para elegir al Poder Judicial mediante voto popular

Las declaraciones del presidente contrastan con las de Sheinbaum, quien aseguró que acordó con López Obrador una 'discusión muy amplia' sobre la reforma.



El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), descartó este miércoles ceder en su reforma para elegir por voto popular a jueces y a la Suprema Corte pese a que la mandataria electa, Claudia Sheinbaum, prometió una “consulta amplia”.

López Obrador aceptó posibles cambios en su reforma al Poder Judicial, que se discutirá a partir del 1 de septiembre en el próximo Congreso, cuando la alianza del oficialismo recupere su ‘supermayoría’, pero advirtió de que “un asunto que es esencial es la elección de los jueces, que el pueblo los elija”.

“Sí (puede haber cambios). Lo que yo sí creo que debe sostenerse es que sea el pueblo el que los elija porque es un principio, así no van a sentir comprometidos, o sea, no van a ser empleados de particulares ni de las cúpulas del poder económico o político, van a tener como jefe al pueblo”, indicó en su conferencia matutina.

[AMLO descarta ceder en su reforma para elegir al Poder Judicial mediante voto popular \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)